

Bureau d'information et de communication

Rue de la Barre 2 1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## Départ du directeur de la prison de la Croisée

Florian Dubail, directeur de la prison de la Croisée, a informé le Service pénitentiaire de son souhait de donner une nouvelle orientation à sa carrière. Il aura passé plus de huit années à la direction d'établissements pénitentiaires vaudois. Il a ainsi remis sa démission pour le 31 août prochain. Le poste sera mis au concours dans les meilleurs délais.

Arrivé le 1<sup>er</sup> avril 2014 au Service pénitentiaire (SPEN) pour reprendre la direction de la prison du Bois-Mermet et de l'Établissement du Simplon, à Lausanne, Florian Dubail a mené de nombreux projets de première importance pour le Service pénitentiaire. Il a ensuite repris la direction de la prison de la Croisée où il s'est notamment impliqué dans le projet de sécurisation de l'établissement, récemment mis à l'enquête publique.

Ses nombreuses qualités et ses larges connaissances du milieu pénitentiaire lui ont permis de répondre aux nombreux défis qu'il a été appelé à relever dans le cadre des établissements qu'il a dirigés.

Ayant remis sa démission au 31 août 2022, les modalités de son remplacement seront définies dans les prochains jours. Le poste sera mis au concours dans les meilleurs délais. L'intérim sera assuré par Valérie Petignat, directrice adjointe de l'établissement.

La direction du Service pénitentiaire salue le travail accompli et souhaite plein succès à M. Dubail pour son avenir professionnel.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 25 mai 2022

## RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DJES, Raphaël Brossard, chef du Service pénitentiaire